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会長あいさつ

　２月４日には名古屋国税局長冨永様のご講話をご拝聴させていただ
きました。日本経済の財政の現況を詳しくご解説いただきました。国
の大きな財政赤字の減少に地方でも納税意識高揚と収税への協力を通
じしっかり取り組まねばならないと痛感いたしました。伊勢法人会と
しても良き経営者の団体として、組織のしっかりとした結束と前向き
な活動をしなければならないと思いました。
　本年は組織率の向上と、社会貢献運動をより充実してゆきましょう。
女性部会も会員拡大を実現していただいており大変感謝致しておりま

す。青年部会でも明日の法人会への仲間作りと活動活性化を大いに期待しております。関
連保険各社への協力も含め、税理士会の皆様の協力も得て、組織と活動のさらなる向上を
期して、活動を実践して参りましょう。組織内会員間の情報交換と楽しい活動が明日の当
会の力強い未来に貢献するものと確信致しております。
　これからも地域に期待され、尊敬される伊勢法人会組織となるよう力を合わせて、運動
展開してまいりましょう。

伊勢法人会会長
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副会長あいさつ

　公益法人化に伴い、組織・研修委員会、鳥羽・二見支部の担当となりました。
　消費税率も４月から８％にアップし、益々税の大切さ・使い道などその役割が重視されてきます。
税制度への要望活動を展開している法人会としては魅力ある活動を展開し、組織の拡大と研修会へ
の参加率アップに繋げるよう微力ですが尽力したいと思います。よろしくお願いします。

　昨年、中山前副会長の後任として、広報委員会と志摩支部を担当致します西尾です。広報委員会では伊勢法
人会の活動内容が地域の皆様により理解していただけるように、志摩支部の活動においては社会貢献できるよ
うに、会員の皆様と共に取り組んでいきたいと思います。
　地域社会はもちろん自社にもためになる法人会、又、活動して楽しい法人会を目指して頑張りますので、よ
ろしくお願い致します。

副会長　 水 谷 重 郎 (担当：組織委員会、研修委員会)

副会長　 西 尾 　 新 (担当：広報委員会)

　今回厚生委員会を担当させていただくことになりました。皆様よろしくお願いします。全法連に出席し、そ
の責任の重さを感じました。まだ何もわかりませんが、大同生命保険株式会社様、ＡＩＵ損害保険株式会社様、
アフラック様をはじめ各委員会様と連携を密にし、一社でも多く加入していただきます様微力ながら努力させ
ていただきます。会員の皆さんと法人会活動に積極的に参加し、税の勉強、異業種交流や情報交換等楽しく活
動をしていきたいと思います。

副会長　 西 村 修 一 (担当：厚生委員会)


